

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob

Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

I. Von der Menschwerdung Jesu Christi.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-203287](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-203287)

Neuer Anhang

zu dem

privilegirten Zittanischen

Gesang = Buche.

I. Von der Menschwerdung Jesu Christi.

Mel. Von Gott will ich zc.

I. **E**rhebt den HErrn,
ihr Frommen, er
hält, was er ver-
spricht. Der Hei-

land ist gekommen, der Völker
Trost und Licht: Gott, der
uns nicht verstoßt, hat uns
zum Heil und Leben selbst seinen
Sohn gegeben; durch ihn sind
wir erlöst.

2. Erlöst! O welche Gnade
hat uns der HErr erzeigt! Der
uns betroffene Schade, der uns
so tief gebeugt, ist nun nicht
unheilbar. Von Sünden und
Verderben uns Rettung zu er-
werben, gab Gottes Sohn sich
bar.

3. Er kam zu uns auf Er-
den in armer Knechtsgestalt.

Zitt. Anh.

Voll Mühe, voll Beschwerden
war hier sein Aufenthalt. Der
ihn gegebenen Macht enthielt
er sich mit Freuden, bis er
durchs Todes Leiden sein groß-
ses Werk vollbracht.

4. Er hats vollbracht. O
bringet Gott euern Lobgesang.
Erlöset Menschen! sinnet dem
Mittler ewig Dank. Wo nie-
mand helfen kann, da hilft er
gern aus Gnaden, heilt unsern
Seelenschaden. O nehmt ihn
gläubig an.

5. Du Freund der Menschen-
finder! verwirf uns, Jesu!
nicht. Dein Name, Heil der
Sünder! ist unsre Zuversicht.
Drum kommen wir zu dir:
Hilf uns, die Macht der Sün-
den noch glücklich überwinden!
denn dein, o HErr! sind wir.

A

G. Bey